

一般社団法人廣東同郷会新春聯歡会開かる

【横浜発】一般社団法人廣東同郷会（陸煥鑫会長）は、1月19日正午、横浜中華街聘珍樓本店大宴会場にて2014年の新春聯歡会を催した。

同店3・4階吹き抜けのパーティフロアを会場に、中国大使館領事部の王樹凡一等書記官兼領事初め、香港特区政府駐東京經濟貿易代表部の蔡亮代表、京浜地区の僑団、同郷会、中華学校の代表らが来賓として招かれ、会員とその家族ら総勢350余名が一堂に会し、36卓の宴卓を囲み2014年の新春到来を祝った。横浜華僑總會から謝成發会長が出席した。

当日の聯歡会は朱銘江副会長の司会で開会し、陸煥鑫会長はあいさつ中で、「天助人助」という言い回しを引用し、天の助けを得るには先ずは自身がなすべき努力をすることが必要であると語り、現在同会が直面している財政収入減によるの厳しい經濟情勢を克服するためには、先ずは会員自身が難関を乗り越えるために力を尽くし、その結果において天も手助けをしてくれるものだと語りました。

会長あいさつののち来賓を代表し、中国大使館領事部の王樹凡一等書記官兼領事は中国大使館劉亞明参事官兼総領事に代わり、広範な広東僑胞に新年の祝福を送った。

続いて、同会事務局に十年余勤務し、昨年末にて退職された前事務局長の王華南氏に陸会長より記念の盾が贈られ、新事務局長に就任した同会理事の孔潔貞女士より感謝の花束が贈られた。

その後、広東要明鶴同郷会夏東開名誉会長の音頭で祝杯を挙げ、宴会は始まった。

参加者はこの日の為に特別に献立てされたふるさと広東の名菜に舌鼓を打った。

宴も中盤に差し掛かる頃、陸会長を先頭に同会正副会長は王樹凡一等書記官兼領事を伴い全ての宴卓を「敬酒」（＝祝杯を挙げあいさつ）し会員らとともに新年を祝った。

午後3時、同会符順和副会長の閉会の辞を述べた。その中で今春3月30日～31日（一泊二日）の日程で熱海の春季花火大会を楽しむ温泉旅行が計画されていることが紹介され、多くの会員が参加されるよう呼びかけ、新春聯歡会はお開きとなった。

廣東同郷会は昨年4月1日より新たな法人格を得て、半世紀近く慣れ親しんできた「社団法人」から「一般社団法人」へと脱皮を遂げた。

一般社团法人广东同乡会举办新春联欢会

【横滨讯】一般社团法人广东同乡会（陆焕鑫会长）于1月19日中午，假座横滨中华街聘珍楼总店大宴会厅举办了2014年新春联欢会。

该店3·4楼的通顶大宴会厅上，迎来了中国大使馆领事部王树凡一等秘书兼领事、香港特区政府驻东京经济贸易代表部蔡亮代表以及京滨地区侨团、同乡会、中华学校等的嘉宾代表、会同会员及其家属总共350余名集聚一堂，筵开36席，共庆2014年新春的到来。

当日的联欢会由朱铭江副会长主持，陆焕鑫会长在致辞中引用「天助人助」这句话比喻了目前乡会所面临的挑战。长期以来支撑本会会务活动经费的房租收入从去年起减少了将近一半，要克服这一困境，就需要会员大家来共同努力去面对，会长讲话寓意需要自己先去努力，才能得到天佑。

会长致辞之后恭请来宾致辞，中国大使馆领事部王树凡一秘兼领事代表中国大使馆刘亚明参赞兼总领事向广大粤籍乡亲送上了新春的祝福。

然后陆会长向近期光荣退休的本会原事务局长王华南先生赠送了感谢状，并由新任事务局长本会理事孔洁贞女士赠送了表示谢意的鲜花。

接着由广东要明鹤同乡会夏东开名誉会长致祝酒辞，大家共同举杯，共庆新春佳节。随后宴会正式开始。

与会者品尝了专为这一天准备的各类精美可口的粤式名菜。

酒过三巡，陆会长率副会长以及王树凡一秘兼领事向每一桌敬酒，给每一位侨胞拜个早年。

下午3时许，符顺和副会长致闭会辞，同时介绍了本会今春将举行春季热海温泉旅行会的讯息。3月30日~31日两天一夜日程，前往热海欣赏焰火，并呼吁广大会员届时踊跃报名参加。随后新春联欢会则落下了帷幕。

广东同乡会已于去年4月1日起获得了新的法人资格，由多年已习惯了的「社团法人」蜕变为「一般社团法人」。